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Anfrage 

der Abg. Huber, Ing. Murer, 1-1&9. Haupt 

an den Bundesminister fUr Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Inlandsabsatz von Schlagobers 

Den Anfragestellern sind Informationen zugegangen, wonach ein Backwarenbetrieb 

in Henndorf an Wallersee von österreichischen Be- und Verarbeitungsbetrieben 
, , 

nicht mit den erforderlichen Mengen an Schlagobers beliefert werden konnte •• 

Infolgedessen importiert dieser Betrieb diese Mengen aus ,dem Ausland. 

Offenbar stimmt die auf Grund der Anordnungen des Milchwirtschaftsfonds 

erz~ugte Menge von Milch und Milchprodukten nicht mit der von den Kunden 

nachgefragten Menge und Beschaffenheit von Produkten Uberein, sondern, wie 
den Dekadenmeldungen des MWF zu entnehmen ist, wird eine beträchtliche Menge 

von Anlieferungsmilch zu Dauermilchprodukten verarbeitet, die zu Weltmarkt

preisen verschleudert werden müssen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die nachstehende 

Anfrage 

1. Welche Mengen an Schlagrahm (Obers) wurden in den einzelnen Monaten des 

Jahres 1989 aus dem Ausland importiert ? 

2. Welche Mengen an Dauermilchprodukten (Vollmilchpulver, Magermilchpulver, 

Kondensmilch, Kasein, sonstiges) wurden in den einzelnen Monaten des 

Jahres 1989 exportiert ? 

3. Werden Sie die Organe des Milchwirtschaftsfonds beauftragen, für eine inlands

nachfrageorientierte Produktion von Milch und Milchprodukten in den Be- und 

Verarbei tungsbetrieben zu sorgen ? l. 
Jl 
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